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¡Saludos a todas Nuestras Fuerzas Satánicas y Camaradas!

Todos nosotros podemos ver, que el enemigo está haciendo sus avances 
contra  nosotros,  con  todos  los  medios  necesarios.  Por  encima de  todo, 
estos avances tienen un propósito. Para hacernos sucumbir a la presión, 
para hacernos marchitar y parar. Para infundir miedo a nuestros corazones. 
Nuestro enemigo, ya ves, nos ha confundido, por ser como ellos mismos. 
Los avances y  ataques del  enemigo son obvios.  Entonces dejemos que 
traten de cortar con esta espada de doble filo. Alguien sobrevivirá de esto, y 
todo el mundo sabe que no será el enemigo. 

No hay que olvidarlo  nunca.  El  enemigo es una minoría  esclavista,  que 
obliga  a  la  gente  a  la  guerra  y  a  la  esclavitud  por  medios  visibles  e 
invisibles. No son nada más. 

"La autoridad del Estado nunca puede ser un fin en sí misma; porque, 
si así fuera, cualquier tipo de tiranía sería inviolable y sagrada. Si un 
gobierno utiliza los instrumentos de poder que tiene en sus manos con 
el propósito de llevar a un pueblo a la ruina, entonces la rebelión no es 
sólo el derecho sino también el deber de todo ciudadano individual."

~Adolf Hitler, Mein Kampf.

https://web.archive.org/web/20170720073253/http:/josministries.prophpbb.com/topic12253.html#p60577


Nuestro enemigo lo tiene todo confundido. Les resolveremos este enigma, 
aquí y ahora, como siempre lo hemos hecho. Estamos aquí para quedarnos. 
Nos quedaremos. Mientras existamos, sostendremos estas puertas de la 
Verdad. No somos diferentes de los que nos precedieron, pero para los que 
vendrán después de nosotros, somos diferentes. Un Hombre Nuevo surgirá 
de nuestra Enseñanza y de esta Enseñanza, que será transmitida a todas 
las generaciones. Un Hombre sin miedo, sin culpa, con Nobleza y Pureza.

Hemos lanzado nuestra visión al Universo Eterno. Y si caemos, cientos nos 
reemplazarán.  Si  marchamos,  millones  se  unirán  a  nosotros.  Ya  está 
ocurriendo. Estamos despertando a la gente y el enemigo lo sabe, por lo 
que está tratando de precipitar a todo el mundo a la guerra de nuevo. Sus 
avances les han traicionado, pero sobre todo, les ha traicionado su miedo. 
El miedo a la Retribución, por lo que están cometiendo todo este tiempo.

Somos  espiritualmente  implacables,  no  estamos  dispuestos  a  ceder. 
Nuestro enemigo nunca lo sabrá. Ellos piensan que todos sus avances o 
que nuestros cuerpos caídos, o un espíritu quebrantado pueden forzarnos a 
retroceder. Pero nada puede hacer retroceder esta ola; ha comenzado. La 
gente está despertando. La gente sabe quién planea forzar a todos a la 
muerte,  la  esclavitud y  la  extinción.  Ya no pueden esconderse.  Así  que 
ahora, están trabajando sin descanso para acelerar sus planes de asesinar 
a todo el mundo y poner a sus enemigos en la extinción. 

Soy un satanista,  sólo  otro  satanista,  uno de los  innumerables que han 
pasado, y de los innumerables que vendrán. ¿Cuándo será el tiempo, que 
todos se darán cuenta, que este es el Título Más Alto? ¿Que ya están en el 
Lugar más Sagrado? ¿Que sólo tienes que mirar hacia arriba, para ver el 
Sol e ir hacia él? ¿Qué vale más, qué valdrá más, qué ha valido más? El 
lugar al que todos aquí se esfuerzan por llegar, es el mismo Lugar Eterno. 
Llegará el momento en que todos se darán cuenta de que esto era lo más 
importante, lo único que más importaba.



Como tal, como cualquier satanista, sólo tengo una preocupación. No es 
una preocupación debida a Satán, es una preocupación que viene del fondo 
de cada Alma que quiere luchar contra la Oscuridad. Viene del Alma de 
cada persona dispuesta,  que ha visto la monstruosidad del  enemigo.  La 
única cosa de preocuparse, es que cuando me pongo delante de Satanás, 
El Eterno Dios, debo ser capaz de declarar claramente: Hice lo que pude. 
En las veces que caí, volví a caer. Seguí luchando. Y cuando por cualquier 
razón paré, nunca me detuve. Siempre volví. Me quedaba allí y luchaba sin 
descanso hasta el último momento, hasta el amargo final.

Como satanista, yo también tengo una única aspiración, que no difiere de la 
de  ningún  otro  satanista.  Una  Aspiración  que  es  común  a  las  Almas 
Satánicas.  La  Aspiración  de  la  Victoria  Total  e  Incondicional  sobre  el 
enemigo.  El  día  en  que  el  enemigo  sea  revelado  culpable  y  puesto  a 
disposición de la justicia por todas las interminables toneladas de sangre, 
las Almas que han destruido, las personas que han reducido a cenizas y las 
Almas que envenenaron para siempre. 

Hay  que  luchar  por  la  libertad,  hay  que  vengar  vidas.  O  ambas 
desaparecerán para siempre. Nuestro enemigo siempre ha sido un salvaje, 
no es de extrañar. Una monstruosidad infiel de crueldad, no es de extrañar. 
Un ser muy astuto y malvado, no es de extrañar. Ninguna maravilla. Si no 
pueden salirse con la suya, sólo quieren ahogar a la gente en el mar de 
sangre.  Qué  impredecible,  de  verdad.  Especialmente  después  de  que 
alguien los ha estudiado por lo que son, ni siquiera se escandalizan cuando 
escuchan  esto,  ya  que  es  sólo  escuchar  acerca  de  la  naturaleza  del 
enemigo... 

Pero nuestro enemigo nunca ha sido lo que nosotros hemos sido. Nunca 
han sido Verdaderos, ni  consigo mismos, ni  con el  Mundo, ni  con nada. 
Nunca han sido la Verdad, ni la han seguido. Son sus enemigos declarados 
y jurados. Nunca han tenido a la Verdad de su lado, lo que por último, hace 
de la Verdad su más mortal y Antiguo Enemigo.



El Poder de la Verdad es Colosal. Esta es la razón por la cual esta Guerra a 
nuestro favor es librada por dos cosas. Educación y Guerra Espiritual. Nada 
es potencialmente más tóxico para el enemigo. Satanás y los Satanistas 
son más fuertes que el enemigo y siempre lo fuimos. Así que no te quedes 
de brazos cruzados y marcha hacia adelante, borra sus mentiras y lucha 
contra  ellos  con  los  Rituales  de  Guerra  Espiritual  y  nuestras  Prácticas 
Espirituales.

Esta es la razón por la que la espada, las tácticas de desprestigio y las 
mentiras,  la  sangre  de  gente  inocente,  los  cadáveres  de  millones  hasta 
cerca de miles de millones de personas, las lágrimas y la angustia de toda 
la  Humanidad,  la  falta  de  conocimiento  de  la  gente,  y  la  voluntad  de 
esclavizarlos, el lavado de cerebro masivo y la imposición, estas han sido 
sus  fuentes  de  poder  y  su  alianza.  Estas  cosas  son  las  que  les  han 
mantenido a flote, del juicio abisal que les espera, en las hogueras que se 
asan abajo. Nuestro enemigo es la mentira. Las mentiras no pueden durar 
para siempre. 

Expón la Verdad y se derrumbarán por su propio peso, como afirmó alguien 
que  una  vez  sacrificó  Su  vida  por  esta  Causa.  Su  nombre  era  Joseph 
Goebbels.

Así que, Camaradas, Hasta que llegue el día, Lucharemos. Las fuerzas más 
audaces se han alineado con nosotros. Aprovechadlas, avanzad y no les 
dejéis afirmar que no son ni la Verdad, ni «Dios», pues el enemigo no es ni 
lo uno ni lo otro. No son más que una mentira.

Muéstrale al enemigo quién eres TÚ. Quienes somos NOSOTROS. Y quién 
es nuestro DIOS. Pon de rodillas a su falso «dios» y a su compañía de 
ideas. Preserva la Verdad como millones antes que tú, ¡para los millones 
que vendrán después de ti! Camaradas, ¡Al frente por la Humanidad! 



¡¡¡En  primera  línea  por  SATANÁS!!!  ¡¡¡LIBERTAD  PARA  TODA  LA 
HUMANIDAD!!!

Podéis  perseguirnos,  podéis  incluso  matarnos,  ¡pero  nunca  nos 
rendiremos!

-Adolf Hitler
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